

La prière de la fête d'al-Adha

<"xml encoding="UTF-8">

Il est recommandé de faire précéder la prière au 1er repas de la journée et il est recommandé ☒
de manger de la viande du sacrifice

: La prière de l'Eid est de 2 génuflexions de prière

Lire lors de la 1ère génuflexion, après la Sourate Prologue (I), la Sourate le Très-Haut (LXXXVII), puis répéter, après la récitation du Coran, avant l'inclination, 5 fois la même
[! invocation séparée chacune par un Takbîr [dire : Dieu est plus Grand

Notre Dieu, maître de la Grandeur et de la Sublimité, Maître de la Largesse et du Pouvoir,
,[Maître du Pardon et de la Miséricorde, Maître de la Piété et de la Rémission [des péchés

je Te demande, au nom de ce jour que Tu as rendu pour les Musulmans un [jour] de fête, et,
pour Mohammad (Pslf), une provision et un accroissement, de prier sur Mohammad et sur la
famille de Mohammad et de me faire entrer dans tout bien dans lequel Tu as fait entrer
Mohammad et la famille de Mohammad, et de me faire sortir de tout mal duquel Tu as fait
. (sortir Mohammad et la famille de Mohammad (que Tes Prières soient sur lui et sur eux

Mon Dieu, je Te demande le meilleur que T'ont demandé Tes vertueux Serviteurs, et je cherche
Ta Protection (auprès de Toi) contre ce contre quoi Tes vertueux Serviteurs ont cherché
.protection

.Puis faire un 6ème Takbîr, s'incliner et se prosterner. Puis se relever pour la 2ème génuflexion

Lire alors, après la Sourate Prologue (I), la Sourate Le Soleil (XCI) puis réciter 4 fois la même
.invocation séparée chacune par un Takbîr

.Puis dire un 5ème Takbîr, s'incliner et terminer la prière

Après, faire les Glorifications d'al-Zahraa' : dire 34 fois Dieu est plus Grand !, 33 fois Louange
! à Dieu !, et 33 fois Gloire à Dieu